

Irán alerta sobre amenazas de EE.UU. a navegación internacional



Teherán, 31 may (RHC) Irán alertó que las amenazas contra sus petroleros emitidas por Estados Unidos ponen en peligro la seguridad de la navegación marítima internacional.

El presidente de la Organización de Puertos y Navegación de Irán, Mohammad Rastad, apuntó que la hostilidad de Washington tiene un impacto directo en la seguridad y rendimiento de las operaciones marítimas.

En una reunión con el secretario general de la Organización Marítima Internacional, Kitack Lim, Rastad denunció que esa actitud estadounidense es violatoria de las reglas internacionales.

Las declaraciones del directivo iraní responden al enviado especial de Estados Unidos para Venezuela, Elliott Abrams, quien amenazó con castigar Gobiernos, empresas, puertos marítimos y compañías navieras que ayuden a Irán en el envío de gasolina a Venezuela.

Aunque transcurre sin incidentes una entrega de combustible de la república islámica a la bolivariana, Rastad exhortó al organismo mundial a tomar cartas respecto a las posiciones hostiles de Washington.

Irán remitió a Venezuela cinco petroleros cargados con 1,53 millones de barriles de gasolina y aditivos, cuatro de los cuales están fondeados en aguas jurisdiccionales del país sudamericano y el quinto lo hará el lunes. (Fuente: [Prensa Latina](#))

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/224274-iran-alerta-sobre-amenazas-de-eeuu-a-navegacion-internacional>



Radio Habana Cuba